

l'événement est organisé selon le régime de la compétition individuelle. Ainsi, Gary Player pourra entrer au Canada pour participer à l'Omnium canadien, une compétition individuelle, mais non au tournoi de la Coupe mondiale de golf où il représenterait officiellement l'Afrique du Sud.

Rencontres entre Canadiens et Sud-Africains dans un pays tiers:

Aucune mesure n'est prise pour décourager les contacts de ce genre, le Canada estimant que les invitations à une manifestation sportive relèvent du pays hôte, et que le Canada court le risque de nuire gravement au développement du sport s'il refuse de participer aux compétitions de ce genre dans les pays tiers. De plus, il est souvent difficile de vérifier à d'avance si les Sud-Africains y participeront ou non. Quoiqu'il en soit, l'équipe canadienne est mise au fait de l'opposition du gouvernement à l'apartheid dans les sports; de plus, le gouvernement ne finance pas le remplacement d'un athlète qui refuserait d'affronter un Sud-Africain.

Le Canada reconnaît que cette politique n'interdit pas totalement les contacts sportifs entre Canadiens et Sud-Africains. Toutefois, elle entrave les contacts les plus importants et a mérité les félicitations du Conseil suprême du sport en Afrique, qui y voit un modèle pour les nations occidentales.

